



自分の花を咲かせよう

希望と笑顔あふれる楽しい学校

新しい季節が始まりました。生徒の皆さんは、喜びと不安の入り交じった気持ちで日々、新しい朝を迎えているのではないのでしょうか。

加茂谷の町には、皆さんの入学・進学を祝うように色とりどりの花が次から次へと咲き続けています。皆さんも、どんな小さな花でもいいから、誰のものでもない、自分の花を咲かせてください。そのために、一生懸命になれることを見つけてほしいと願います。ひらがなで「いっしょうけんめい」と書きました。「輝」という漢字に見えませんか。一生懸命な時、人は輝いています。輝いている人を、



周りの人は応援せずにはいられません。そして、その光を感じた人も、一生懸命になって輝き、みんなつながっていきます。

「仲間」の存在は大きいです。「仲間」という漢字を見ると、「ともにささえる」という言葉が浮かんできます。

加茂谷中学校に関わる一人ひとりが、一生懸命になれることを見つけ、ともに支え合いながら、みんなで「希望と笑顔あふれる楽しい学校」を作っていきましょう。

加茂谷中学校では、学年の壁を越えた付き合いができません。休み時間や部活動、行事の時には、学年や男女関係なくみんなで楽しく活動しています。勉強や部活動をしていると、わからないことやできないことが出てくると思います。そういう時は、先輩や先生方に遠慮せず聞いてみてください。きっと優しく応えてくれます。中学校生活は、あつという間に過ぎていきます。だからこそ、楽しいと思えること、夢中になれることを見つけて悔いを残さない学校生活を送ってください。
(生徒会長による
新入生歓迎のことばより)

